



玉水っ子

学校教育目標:ふるさと天水に誇りを持ち、たくましく生き抜く児童・生徒の育成

～ 考動力 共感力 やり抜く力 ～



前期後半、スタート

前期後半がスタートしました。2名の転入生があり、134名でのスタートです。夏休みに入ってからすぐ、他県での水の事故に関するニュースが流れ、子供たちのことが気になりました。しかし、各家庭でのお子さんへのはたらきかけもあり、本校の子供たちが大きなケガをしたり、事故に遭ったりすることはなく、夏休みを無事に過ごすことができましたようです。ホッとしています。ところで、子供たちの様子を見ていますと、学校生活のリズムを取り戻していない子、暑さで疲れが見え始めている子を見かけます。熱中症や感染症の予防のためにも、土日で体調を整え、来週も元気に登校してほしいと思います。



夏休み中に咲いていた花壇の花たち



PTA 美化作業、お世話になりました

8月20日に実施したPTA美化作業(全体)、大変お世話になりました。

作業には、民生委員の方々にもご協力をいただきました。また、今回は久しぶりに子供たちも参加しました。

PTA会員の皆さんには、除草作業や草刈り、植木の剪定、窓ふき・網戸ふきなどをいただきました。フェンスに絡んだ蔓もとっていただきました。



民生委員の方々には子供たちと各学級等の花壇の除草をしていただきました。民生委員の方からは、「子供たちと一緒にするから、にぎやかでいいですねえ。」との声が聞かれました。

子供たちもはりきって作業をしていました。6年生は、花壇の草取りを早々に終わらせ、作業で刈った草や切った枝を回収してまわっていました。さすがに作業が速いです。

作業後には、環境委員の方々に樹木消毒をしていただきました。サクラの木に毛虫が発生していましたので、安心です。ご多用の中、作業していただきありがとうございました。

9月の主な行事予定

- 3日(日)～4日(月) みかんの里通学合宿
- 13日(水) 3年生社会科見学旅行
- 19日(火) 敬老参観日
- 27日(水) 1、2年生生活科見学旅行



天水中校区での研修会

7月25日、天水中校区の小中学校の教職員や幼稚園、保育園の関係者が集まり、見通しを持った一貫性のある学習指導や生徒指導について研修を行いました。この取組は平成26年度から続いています。天水中校区では「ふるさと天水に誇りを持ち、たくましく生き抜く児童・生徒の育成」をめざしています。



夏休み後、今回の研修で学んだことを生かし、子供たちのより良い成長を一層支えていきます。

◇ ご意見・ご感想等がありましたら、下にご記入の上、学校へご提出ください。

氏名[]

学校ホームページQRコード

